

Court-Circuit, le podcast pour sensibiliser aux impacts environnementaux du numérique culturel

Posted on 4 mars 2025 by Camille Pène

Découvrez comment sensibiliser les professionnel·les de la culture aux enjeux du **numérique responsable** de manière autonome, ludique et efficace grâce au **podcast Court-Circuit**, l'exploration audio au cœur du **numérique responsable culturel**.

À travers **10 capsules audio** portées par la voix de @Marie Simonek, les professionnel·les de la culture (et au-delà) explorent la matérialité du numérique, ses impacts environnementaux et sociaux, tout en découvrant les témoignages inspirants de leurs pairs engagé·es dans des **démarches de sobriété numérique**, ponctuées de **témoignages inspirants** d'acteurs culturels engagé·es dans des démarches de sobriété numérique. Christine Debray (Ministère de la Culture), Sylvain Cardine (Centre Pompidou), Louise Leleux (Opéra national de Paris) et Mathieu Boncour (Palais de Tokyo) partagent les actions mises en place dans leurs organisations.

Court-Circuit est issu de la troisième édition de l'[Augures Lab Numérique Responsable dans la Culture](#).

Co-conçu par les organisations culturelles membres de l'Augures Lab numérique responsable, écrit et produit par Camille Pène ([Les Augures](#)), Romane Clément et Marie Simonek ([Ctrl S](#)), le podcast est désormais disponible gratuitement sur :

Arte Radio :

<https://audioblog.arteradio.com/blog/240948/court-circuit-l-expedition-au-coeur-du-numerique-responsable-culturel>

Spotify :

<https://open.spotify.com/show/1maZPJQBQevPFpvVQUzRpQi?si=dY1TYXVjStS4QfZCr8LzWA>

Le podcast a été initialement pensé comme un outil de sensibilisation pour les équipes des organisations culturelles.

Nous vous invitons à diffuser Court-Circuit massivement auprès de vos collègues en vous appuyant sur les canaux de **communication interne et des RH** pour sensibiliser à l'enjeu de manière autonome, ludique et efficace.